

Pendampingan Nakes dan Bhabinkamtibmas dalam Upaya Pencegahan Stunting di Desa Citepus Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jun 21, 2024 - 09:23



SUKABUMI - Kapolsek Palabuhanratu beserta jajarannya melaksanakan kegiatan pendampingan yang melibatkan tenaga kesehatan (nakes) dan Bhabinkamtibmas di Desa Citepus. Kegiatan ini bertujuan untuk melakukan intervensi pencegahan serentak terhadap stunting, yang dilaksanakan di Posyandu Cila Manik, Pustu Culamanik Kp. Batulawang Rt 03/01 Ds. Citepus, Kecamatan Palabuhanratu.

Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga 13.00 WIB, dihadiri oleh sejumlah petugas kesehatan dari Puskesmas Palabuhanratu, antara lain Bidan Euis And Keb., Perawat E Retno., S.Gz, dan Prima Di., S Kes Mas. Turut serta juga dalam kegiatan ini adalah Bhabinkamtibmas Ds. Citepus BRIPKA HENRI A MUNTJE SH dan Babinsa Citepus Peltu Ahmad.

Pada kesempatan tersebut, dilakukan berbagai kegiatan seperti penyuluhan pencegahan stunting kepada ibu-ibu yang membawa anak-anak mereka ke Posyandu. Selain itu, dilakukan penimbangan anak untuk memantau pertumbuhan mereka, pemeriksaan kartu KIA, serta evaluasi kondisi kesehatan anak-anak yang hadir. Petugas juga memberikan saran terkait pola makan yang baik untuk anak-anak dan membantu dalam penjadwalan kunjungan ke dokter spesialis anak jika diperlukan.

Dari data yang tercatat, sebanyak 26 anak hadir dalam kegiatan Posyandu tersebut, dimana beberapa di antaranya menunjukkan indikasi stunting. Respons dari ibu-ibu yang hadir sangat positif dan mereka menyambut kunjungan tim dengan senang hati, mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan.

Kapolsek Palabuhanratu menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Palabuhanratu untuk terlibat aktif dalam upaya kesehatan masyarakat, khususnya dalam pencegahan stunting. "Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dan berkelanjutan bagi kesehatan anak-anak di Desa Citepus," ujarnya.

Demikian laporan dari Polsek Palabuhanratu terkait kegiatan pendampingan nakes dan Bhabinkamtibmas dalam upaya pencegahan stunting di Ds. Citepus pada hari Kamis, 20 Juni 2024. Semoga kegiatan ini dapat menjadi contoh yang baik dan memberikan inspirasi bagi upaya serupa di tempat lain.